

OPPORTUNITÉS DE TRAVAIL ET D'ÉDUCATION POUR LES FEMMES / WOMEN'S OPPORTUNITIES FOR WORK AND EDUCATION (WOW-E)

Vers l'autonomisation : Perspectives finales du projet WOW-E

Dans cette lettre d'information, nous célébrons les résultats du projet WOW-e.

Finlande :

Spring House a organisé l'événement final le 26 septembre avec des acteurs du gouvernement, ONG et éducatifs. Les présentations ont porté sur les résultats du projet WOW-e et sur les perspectives de collaboration européenne, mettant l'accent sur l'accès des femmes migrantes à l'éducation et à l'emploi. Les discussions ont conclu que le soutien aux femmes migrantes nécessite une implication intersectorielle, et que des projets comme celui-ci ont un impact vital.



Portugal :

AEVA a organisé deux événements de diffusion avec des représentants d'hôtels, de centres pour personnes âgées, d'universités, de centres d'éducation pour adultes et d'entreprises de différents secteurs. Les réactions ont été très positives, avec un fort intérêt de la part des centres pour personnes âgées qui ont besoin de personnel qualifié pour travailler avec eux dans le secteur des soins.



Allemagne :

Le deuxième événement multiplicateur a eu lieu le 19/09/2024 dans la salle de réunion de SPX. 15 participants (parties prenantes du projet et employeurs) ont participé à cet événement de mise en réseau. Ils ont présenté les résultats du projet et ont parlé des chances et des défis liés à l'embauche de femmes migrantes peu qualifiées. Ce fut un événement réussi et animé !



Islande :

Au cours de leur événement démultiplicateur, ils ont présenté les résultats de nos deux groupes pilotes. Leurs invités représentaient l'ensemble du marché du travail en Islande. Ils ont également parlé du groupe cible, de l'avenir et de la coopération possible.



France:

Au cours du projet, deux groupes de femmes ont été soutenus par Accentonic. Elles ont commencé à partager leurs réflexions avec différentes entreprises de nettoyage, avec pour thème principal l'importance de la langue du pays d'accueil, une compétence que toutes les entreprises rencontrées avaient identifiée comme prioritaire. Afin de faire connaître les résultats du projet, un article sera publié dans le magazine « Les langues modernes », numéro 4/2024 et Christophe PORTEFIN participera au 2ème Sommet de l'alphabétisation à Cologne, sa proposition avec Mathilde GRÜNAGHEMONETTI ayant été acceptée.

Ce projet Erasmus+ a rassemblé des partenaires de Finlande, du Portugal, de France, d'Allemagne et d'Islande afin d'autonomiser les femmes migrantes peu qualifiées par le biais de la collaboration. Nous avons développé des ressources qui améliorent les compétences pour le marché du travail et l'éducation, bénéficiant à la fois aux participants et aux centres d'éducation pour adultes, tout en promouvant l'inclusion et la résilience.